

Einladung zur Sitzung des Gemeinderats

Der Gemeinderat trifft sich zu seiner nächsten ordentlichen Sitzung am Donnerstag, den **25. Mai 2023 um <u>20.00</u> Uhr** im Bürgersaal der Gemeinde Guggenhausen.

In der Sitzung werden folgende Themen beraten:

- 1. Vorberatung Haushaltsplan 2023/2024
- 2. Kenntnisnahme Vorschlagsliste Schöffen
- 3. Kenntnisnahme Abschluss Prüfverfahren Haushalte 2016-2018 und Eröffnungsbilanz 2019
- 4. Stand Erschließung "Am Egger Bach", Vergabe Kanalanschluss
- 5. Stand Erneuerung Straßenbeleuchtung
- 6. Stand Anschlussunterbringung Geflüchtete
- 7. Stand Umbau Feuerwehrhaus
- 8. Einvernehmen Umbau Wohnhaus Hauptstraße 10
- 9. Verschiedenes

Die Sitzung ist öffentlich, Sie sind herzlich eingeladen.

Schauabend der Feuerwehr am 24. Mai um 19.00 Uhr

Es ist etwas geboten in Unterwaldhausen und Guggenhausen und am Mittwoch, den 24. Mai gilt das ganz besonders. An diesem Abend lädt die Feuerwehr zu einem besonderen Event ein, bei dem die Löschtechnik der Feuerwehr vorgestellt und ihr Einsatz gezeigt wird. Dass es dabei nicht darum geht, einfach auf jedes Feuer Wasser zu spritzen, wird am Beispiel eines Fettbrandes vorgeführt. Feuer bekämpfen heißt, sein Wissen einzusetzen, um in jedem speziellen Fall die vorhandene Technik optimal verwenden zu können. Und es heißt jedes Mal, seinen Mut einzusetzen, um andere Menschen aus Gefahr zu bringen. Was das genau bedeutet, wird an diesem Abend am Feuerwehrhaus deutlich. Und dass Feuer bekämpfen auch heißt, nach getanem Einsatz zusammen zu sitzen und eine Kleinigkeit zu Essen und zu Trinken, braucht eigentlich nicht extra gesagt zu werden. Auch dafür ist gesorgt an diesem Abend.

Herzliche Einladung an alle Unterwaldhauser und Guggenhauser, ob Frau, ob Mann. Die Frauen und Männer der Feuerwehr freuen sich auf Sie.

"Flagge zeigen für Demokratie" am Dienstag, den 23. Mai

Viele von uns haben den Eindruck, dass Politik zu langsam, nicht richtig oder zu abgehoben auf die Probleme reagiert, die uns beschäftigen. Und ohne Zweifel kann man zuweilen Zweifel an der Kompetenz mancher Politiker bekommen. Gleichzeitig wissen wir natürlich auch, dass die Herausforderungen unserer Tage sehr vielschichtig sind und dass auch in unserer Gesellschaft eine unglaubliche Uneinigkeit darüber herrscht, was überhaupt ein Problem ist, um das sich gekümmert werden sollte. Insofern sollte man auch wieder gnädig sein gegenüber unseren gewählten Vertretern, denn die vielen Perspektiven wenigstens zu berücksichtigen und dann auch noch angemessen zu handeln, das ist keine leichte Übung. Genau dies aber ist ja das Grundverständnis unserer gesellschaftlichen Verfassung: Möglichst viele Gruppen mit ihrem Wissen und ihren Interessen zu berücksichtigen und im Gespräch und im Ausgleich demokratische Mehrheiten zu suchen! In der Praxis keine ideale Regierungsform, aber die beste, die wir kennen. Und eine Verfassung, für die es sich lohnt, einzustehen und sie mit Leben zu füllen. Mit der Flagge für Demokratie, gestaltet von einer Klasse der Beruflichen Schulen des Landkreises soll an Tage erinnert werden, die eine wichtige Rolle für unsere Demokratie spielen. Am 23. Mai 1949 wurde unser Grundgesetz verkündet, der dritte und bisher längste Versuch, in Deutschland eine demokratische Verfassung zu begründen und zu gestalten. Die

Flagge für Demokratie, die an diesem Tag vor dem Rathaus hängt, zeigt, dass uns diese Verfassung wichtig und wertvoll ist.

Bürgermeisteramt

Vereinsnachrichten

Musikverein Unterwaldhausen

Wir laden Euch alle recht herzlich zu unserer "Offenen Musikprobe" ein

Wann: Donnerstag, 25.05.2023 ab: 19 Uhr

 \underline{Wo} : Am Dorfgemeinschaftshaus in Unterwaldhausen ein.- Nur bei auter Witterung

Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

Wir freuen uns über viele Zuhörer

Eure Waldhauser Musikanten

Landfrauen-Ortsverein Unterwaldhausen-Guggenhausen

Wetterexperte Roland Roth zu Gast in Unterwaldhausen

Die Landfrauen laden ein zu einem informativ-unterhaltsamen Vortrag mit Roland Roth am **Freitag, 16. Juni 2023** im DGH in Unterwaldhausen. Der Wetterexperte und Leiter der Wetterwarte Süd vermittelt auf unterhaltsame Art und Weise Wissenswertes zum Thema Wetterbeobachtung und Wettervorhersage.

Bei Getränken und kleinen Snacks freuen wir uns auf den Wortwitz von Roland Roth, der in seinen Vorträgen immer auch das Gespräch und die Interaktion mit dem Publikum sucht, so dass Wetter-Smalltalk und natürlich die Perspektive auf den Klimawandel in unserer Region nicht ausbleiben werden.

Der Eintritt zum Wettervortrag ist frei.

Spenden, die in vollem Umfang an die Wetterwarte Süd für deren Unterhalt und Ausbau gehen, sind jedoch erwünscht!

Musikverein Fleischwangen

Auf die Vereinsnachrichten des Musikvereins Fleischwangen e.V. wird hingewiesen

Seniorenkreis Ebenweiler, Fleischwangen, Guggenhausen und Unterwaldhausen

Liebe Senioren und Seniorinnen, auf den Bericht in Ebenweiler wird hingewiesen.